

Cent bonnets rouges à la marche de nuit



Tous les marcheurs portaient un bonnet rouge de père Noël.

Photo DR

Plus d'une centaine de personnes ont participé à la deuxième marche Woustviller illuminé, organisée par le club Namasté.

Guy, le musicien saxophoniste de service, a interprété sur le parcours de 8 km des airs de Noël. Les participants, coiffés d'un bonnet rouge, ont fait une pause rue de l'École devant la belle décoration de la maison Dallem. Namasté a remis un don à Paul Dallem, président de l'association les Mains de l'espoir, à destination

de l'Afaei de Sarreguemines.

Au retour, les marcheurs se sont retrouvés au café-PMU Au Vieux Village pour un dîner convivial. Barbara Gross, la présidente de Namasté, a remis un don à la toujours souriante Cloé, qui était venue assister à la soirée avec ses parents. Cette aide contribuera à son nouveau déambulateur qui lui permettra de se déplacer seule.

Vu le succès grandissant de cette marche, rendez-vous est déjà pris pour décembre 2017.